
	

Anfrage	der	FDP-Frak/on	zum	„Shared-Space“	

Sehr	geehrter	Herr	Bürgermeister	Knickrehm,	

seit	 nunmehr	 einigen	Wochen	befinden	 sich	mehrere	 größere	Blumenkübel	
sowie	 gelbe	 Fahrbahnmarkierungen	 auf	 der	 Straße	 „Am	 Steintor“.	 Die	 FDP-
FrakGon	hat	hierzu	nachfolgende	Fragen:	

1. Wann	konkret	wurde	die	Maßnahme	dort	durchgeführt?	

2. Wurde	 die	 Bevölkerung	 seitens	 der	 Verwaltung	 über	 die	 Hintergründe	
dieser	Maßnahmen	 informiert?	Falls	 ja,	wann	und	 in	welchem	Medium?	
Falls	nein,	warum	nicht?	

3. Hat	es	seit	Beginn	dieser	Maßnahme	„Messungen“	gegeben,	die	Erkennt-
nisse	 über	 den	 Verkehrsfluss	 aller	 Verkehrsteilnehmer	 (Autofahrer,	 Rad-
fahrer	und	Fußgänger)	ergeben?	Falls	ja,	welche	Erkenntnisse	sind	das?	

4. Falls	 Frage	 3	 verneint	wird:	Welche	Messungen	 /	 Evaluierungen	werden	
vorgenommen,	um	 für	die	PoliGk	und	die	Bürger	 eine	bessere	 Entschei-
dungsgrundlage	für	zukünZige	Entscheidungen	dieser	Maßnahme	zu	tref-
fen?	Wie	soll	aus	Sicht	der	Verwaltung	eine	Entscheidung	seitens	der	Poli-
Gk	getroffen	werden,	ob	diese	Maßnahme	nun	erfolgreich	oder	nicht	er-
folgreich	war?	Welche	KPI`s	legen	Sie	hierzu	zu	Grunde?	

5. Wann	soll	aus	Sicht	der	Verwaltung	hier	ein	Entscheidung	getroffen	wer-
den?	

6. Sind	 weitere	 Maßnahmen	 geplant	 um	 den	 eigentlichen	 Effekt	 eines	
Shared-Space	noch	deutlicher	und	transparenter	darzustellen,	damit	alle	
Verkehrsteilnehmer	informiert	sind?	

7. Wurde	 die	 dort	 ansässige	 (in	 der	 räumlichen	 Nähe	 befindliche)	 Gastro-
nomie	über	die	Maßnahme	explizit	informiert?	

8. Hat	man	der	dort	ansässigen	Gastronomie	die	Möglichkeiten	der	Erweite-
rung	 der	Außengastronomie	 in	 diesem	Bereich	 eröffnet?	 Falls	 ja,	 ist	 be-
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kannt,	warum	die	ansässige	Gastronomie	davon	keinen	Gebrauch	macht?	
Falls	nein,	warum	nicht?	

Wir	biken	um	möglichst	zeitnahe	Beantwortung	der	Fragen,	sowohl	in	schriZ-
licher	Form,	als	auch	gerne	als	dezidierte	Erläuterung,	möglichst	im	kommen-
den	Umwelt-	und	Verkehrsausschuss.	

Für	Rückfragen	und	weitere	Erläuterungen	stehen	wir	 Ihnen	 jederzeit	gerne	
zur	Verfügung.	

Mit	liberalen	Grüßen	

	 	 	 	 gez.	
gez.	ChrisGan	Peters	 	 	 	 Michael	Thissen	
FDP-FrakGon	 	 	 	 	 FDP-FrakGon	 	


